



La mobilisation est prévue dès 15 h.

ARCHIVES

# Les anti corrida manifestent au rond-point Youri-Gagarine

## MOBILISATION

Ce **samedi 21 janvier** de 15 h à 17 h, les militants du Comité de liaison biterrois pour l'abolition de la corrida (Colbac) et leur présidente Sophie Maffre-Baugé seront présents sur le rond-point Youri Gagarine, situé face au tribunal, avenue du Président Wilson.

Ils entendent manifester leur désir de voir disparaître définitivement les corridas, rappelant « *qu'elles sont des spectacles extrêmement cruels qui doivent être interdits partout en France, sans exception. La tradition ne peut plus justifier la torture-divertissement.* »

Le Colbac demande également à la Ville de « *cesser tout soutien financier aux corridas* » et réclame « *la fin de la subvention municipale de 15 000 € accordée chaque année à la Fédération*

*des clubs taurins du Biterrois (FCTB)* ».

Il dénonce aussi le fait que l'argent public aide à « *palier le bilan déficitaire de l'entreprise privée Batarra, organisatrice des corridas à Béziers. Si les corridas perdent de l'argent, c'est parce qu'elles sont cruelles et rejetées par une majorité de citoyens. En 2022, la municipalité de Béziers a aidé financièrement l'entreprise privée à hauteur de 50 000 €. L'argent public ne doit pas servir à torturer et à mettre à mort des taureaux, comme dans les corridas.* »

Les manifestants ont choisi d'occuper le rond-point Youri-Gagarine afin d'avoir un maximum de visibilité, le lieu situé à deux pas du Polygone étant fréquenté par de nombreux automobilistes.